

Le forum sur les questions des autochtones débute à l' ONU



Nations-Unies, 13 mai (RHC-PL)- Hier la 30^è session du Forum Permanent de l'ONU sur les Questions des Autochtones a débuté avec près de 1 500 représentants autochtones de toute la planète.

La marginalisation économique, sociale et politique que subissent les autochtones, la perte de leurs terres, le déplacement forcé, et la concurrence pour les ressources naturelles figurent parmi les thèmes qui y seront traités.

De plus lors du forum qui est prévu jusqu'au 23 mai prochain , des questions sur la bonne gouvernance, le respect et la protection des droits de l'homme seront analysés a déclaré la leader du forum , native de la tribu Inuit en Alaska, Dalee Sambo Dorough.

Cet événement créé en 2000 permettra d'analyser les problèmes et les défis, en dialogue avec les pays membres des Nations Unies et les agences spécialisées du système de l'Organisation.

Lors de l'inauguration du forum le secrétaire général de l'ONU, Ban Ki-moon et le président de la 68^è période des sessions de l'Assemblée Générale, John Ashe sont intervenus.



Radio Habana Cuba